

BADMINTON VOICE

市岡東中学校 バドミントン部 Vol. 9

March 16, 2017

男女別ダブルス個人戦 頑張りました！



3月12日（日）に港スポーツセンターで男女別ダブルス個人戦がありました。今までの公式戦での試合は中学生同士ばかりでしたが、今回の試合では港区に住んでいる子どもから大人までの先着80チームの出場が可能でした。保護者のみなさまや地域の方々にアドバイスをいただいたおかげで、生徒たちは全然緊張せず、リラックスした表情でバドミントンをしていました。

朝早くにも関わらず応援に来ていただいた保護者のみなさまもいらっしゃいました。応援、ありがとうございます。生徒たちは初めは少し恥ずかしそうでしたが、やはり嬉しそうでした。

今回の試合では男女ともにランク分けの試合で優勝することができました。これも保護者のみなさまのご理解・ご協力のおかけです。本当にいつも温かく送り出していただき、ありがとうございます。

後輩からの3年生に贈る言葉

○3年生の先輩のみなさん、ご卒業おめでとうございます。僕は初めて部活に入った時、ものすごく緊張していましたが、3年生のみなさんが励ましてくれたおかげで緊張しなくなりました。そして、僕に色々なアドバイスをくれてありがとうございます。例えば、一年生の時の夏休みに、フットワークができない僕に優しく丁寧に、そして細かく教えてくれました。そのおかげで今の自分があると思います。また先輩方と去年の夏に公園で遊んだことも楽しかったです。先輩方のような先輩になるために後輩にアドバイスをしていきたいです。高校受験お疲れ様でした。高校に入っても勉強と部活の両立を出来るように頑張ってください。

○約2年間本当にお世話になりました、先輩方の分かりやすいアドバイスのおかげで今の2年生があると思います。先輩方には「ありがとうございました」を何回言っても足りないぐらい感謝しています。先輩方がいなからず、礼儀やマナーは今のようにできていなかったと思います。僕たちは人数が多くまとまっていたので、先輩たちに大変迷惑をかけたと思います。それでも、先輩たちは優しく時には厳しく指導をしてくれました。今、キャプテンになって改めてキャプテンの大変さを知りました。野田先輩と加藤先輩は本当にすごかったです。是非、また体育館に遊びに来てください。

○3年生の先輩方、今までありがとうございました。僕も今年、受験生なので、後悔しないように、今から受験勉強を始めたいです3年生には色々な事を教えてもらいました。特に教えてもらった場所は「部活」です。僕がバドミントン部に入った理由は体力をつけたかったからです。僕は小学6年生まではほとんど運動をしていなかったので、中学校入学当時みんなに全くついていけませんでした。しかし、その時、3年生は毎回僕に声をかけて支えてくれました。そこで僕はこの部活で頑張っていこうと思いました。しかし入部したはいいものの、シャトルを打ってもラケットに当たりませんでした。しかし3年生は怒ることもなく、優しい口調で何回も丁寧に教えてくれました。とても嬉しかったのを今もよく覚えています。それからいつの日か「バドミントンで1番になりたい」と思うようになりました。今の3年生がいなからず、こんなにも強くなれなかっただし、礼儀正しくもできていなかったと思います。最後になりますが、約2年間本当にお世話になりました。

○先輩方、受験お疲れ様でした。先輩方が卒業されたのは寂しいです。私はバド部に入って色々な事を学びました。優しく、面白い先輩方は一体感のない私たちを引っ張ってくださいました。私は最初全然打てなかっただけど、先輩方は優しく丁寧に教えてくださいました。とても嬉しかったです。私とダブルスを組んでくださったときは大変迷惑をかけてしましました。しかし、先輩は嫌な顔をせず、励ましてくれました。この2年間、長かったようで短かったです。これからは新たな場所で過ごすことになると思いますが、頑張ってください。絶対に体育館に足を運んでくださいね。本当にありがとうございました。



